

Date: 1 November 2021	التاريخ: 1 نوفمبر 2021
To: Boursa Kuwait	الساده / شركة بورصة الكويت المحترمين
<b>Subject: Board of Directors Meeting – Q3</b>	الموضوع: اجتماع مجلس الادارة للربع الثالث تحية طيبة وبعد،،،
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, Kindly be informed that the Board of Directors will meet on <b>3 November 2021 at 1 PM</b> to discuss the following:	بالإشارة الي الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 و تعديلاته، نحيطكم علماً بأن مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك.ع سيجتمع في تاريخ <b>3 نوفمبر 2021</b> في تمام الساعة <b>1 بعد الظهر</b> ، وذلك لمناقشة البنود التالية:
<ul style="list-style-type: none"> <li>- Interim Financial statements for the period ending on 30 September 2021</li> <li>- Recommendation of a Cash Dividend</li> <li>- Other items related to the normal business of the company</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- البيانات المالية المرحلية المنتهية في 30 سبتمبر 2021</li> <li>- توصية بتوزيع ارباح نقدية</li> <li>- بنود أخرى تتعلق بالأعمال الاعتيادية للشركة</li> </ul>
Financial Impact: No effect	و تفضلوا بقبول فائق التقدير و الاحترام،،، الأثر المالي: لا يوجد اثر مالي




<b>Mr. Andrew Paul Frain</b>	<b>السيد/ أندرو بول فران</b>
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة